

Hommage à Robert Garry

Né en France le 23 avril 1906 et décédé à Montréal en janvier 1989, Robert Garry a fait huit fois le tour du monde.

Même s'il n'obtient sa licence en géographie qu'en 1951, Robert Garry est nommé dès 1949 professeur régulier à l'Université de Montréal plus particulièrement à l'Institut de géographie, qui deviendra plus tard un département relevant de la Faculté des arts et des sciences. Il participera d'ailleurs à la création de ce département et en sera le directeur adjoint de 1963 à 1965.

En 1971, Robert Garry prend sa retraite en tant que professeur régulier du Département de géographie.

Le grand homme qu'est Robert Garry s'est donné corps et âme tout au long de sa vie afin de faire valoir sa vision du monde.

Extraits de la page web « [Robert Garry, un communicateur de passion](#) »